

LES BERGERIES FACE A LA MER



Le myrte
A. maritima



Le cormoran huppé
L. carolinensis

LONGUEUR :
Aller-retour : 4,4 KM

DUREE :
Aller-retour : 2H00

BALISAGE : 

ALTITUDE MINI : 182 m
ALTITUDE MAXI : 321 m

POINTS D'INTERET :

A Cannelle :

- la voie centrale pavée
- la vieille tour
- la Chapelle San Ghjacumu
- la fontaine

Sur la promenade :

- les points de vue
- le chemin dallé
- le passage en forêt
- les bergeries



Topoguide disponible sur :
www.altraisola.eu
www.destination-cap-corse.com



Commune de Centuri
Les bergeries face à la mer



CONSULTEZ LA MÉTÉO. EN CAS D'AVIS DE FORTVENT, NE VOUS ENGAGEZ PAS SUR LES SENTIERS.
CHECK THE WEATHER FORECAST. IN CASE OF STRONG WIND, DO NOT GO ON THE PATH.

18 Promenades autour du Cap Corse

ITINERAIRE

©icalpe - Riventosa (2009)

- 1** Du parking de Cannelle prendre la petite ruelle en pente qui le surplombe et remonter vers la droite, puis obliquer à gauche au premier croisement pour prendre le chemin qui domine Cannelle (laisser sur votre droite le sentier balisé en rouge GR qui monte vers le Moulin Mattei, et continuer tout droit au dessus de Cannelle).

From the car park of Cannelle, take the small alley which slopes over it and go up to the right then turn left at the first crossing to take the path which dominates Cannelle (leave on your right the path marked in red GR which goes to the Mill Mattei and continue straight ahead above Cannelle)
- 2** Longer le beau chemin bordé d'un mur en pierres sèches, en partie dallé, qui offre une vue imprenable sur la côte ouest du Cap Corse et sur Centuri et les îlots Capense en bas.

Walk along the beautiful path lined with a dry-stone wall which offers a breathtaking view of the west coast of Cap Corse and on the village of Centuri and the Capense islands down below.
- 3** Poursuivre en obliquant vers le nord par un beau chemin en sous-bois, bien ombragé.

Continue by going north by a beautiful well shaded undergrowth path.
- 4** A la sortie du sous-bois vue imprenable sur la mer et la côte en contrebas (sentier des douaniers) : admirez au passage la vue plongeante sur la petite crique dite des « eaux bleues » (en réalité « E pile » en corse).

At the end of the undergrowth, there's a breathtaking view of the sea and the coast below (coastguards path) : enjoy the view overlooking the small cove called the "blue waters".
- 5** Poursuivre le chemin dans un maquis aux odeurs inoubliables (surtout par un petit matin de printemps après la pluie !) qui conduit jusqu'au site des Grotte a é Piane, terme de cette belle promenade aux allures de petite randonnée familiale en montagne.

Keep following the path in a maquis with unforgettable smells that leads to the site of the "Grotte a é Piane", which marks the end of this beautiful walk that looks like a small family hike in the mountains.
- 6** Revenir par le même chemin.

Come back by the same path.

ACCES

Prendre la D 80 (Route du Cap Est) jusqu'à Camera (hameau de Centuri), puis la D 35 en épingle à droite (en venant d'Ersa) vers le port de Centuri. A la sortie du premier hameau d'Orche, prendre une petite route à droite vers Canelle.

Take the D80 (road of Cap) until Camera (hamlet of Centuri), then the hairpinned D35 road on the right (coming from Ersa) toward the harbour of Centuri. When leaving the first hamlet of Orche, take a small road on your right to Canelle

PARKING

Se garer à l'entrée sur le petit parking de Cannelle, ou sur les accotements de la petite route avant le village. Park your car at the entrance of Canelle or on the verge on the small road before the village.